
Pièces 8 Pièces

Superficie 220 m²

Référence 9071

Prix 895 000 €

St-Raphaël
Maison à vendre (83700)
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En exclusivité  dans notre  agence,  dans un quartier  calme et  recherché,  belle  villa

de  construction  traditionnelle  et  cossue,  actuellement  divisée  en  2  appartements

pouvant  être  facilement  reliés  entre  eux pour  une habitation unique aux généreux

volumes.  La  villa  propose  un  réel  potentiel  et  sa  distribution  est  parfaite  pour  un

projet  de  qualité.  Possibilité  de  réaliser  une piscine.  Le  gros  plus  de  la  villa  est  la

vue dégagée sur la mer.  Garage et dépendance viennent compléter ce bien pour

un confort optimal ! Précisions et visites sur demande.

Exclusively  in  our  agency,  in  a  quiet  and  sought-after  area,  beautiful  villa  of

traditional and opulent construction, currently divided into 2 apartments which can

be easily connected together for a unique dwelling with generous volumes. The villa

offers real potential and its distribution is perfect for a quality project. Possibility of

creating a swimming pool. The big plus of the villa is the unobstructed view of the

sea. Garage and outbuilding complete this property for optimal comfort! Details and

visits on request.

AGENCE DU CAP IMMOBILIER ALESCA SARL

L'ETRAVE  200 Bd Félix Martin - 83700 ST-RAPHAËL

Contacter l'agence
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